

EL CORREO DE MALLORCA.

Suplemento al día 6 de noviembre de 1859.

De los periódicos llegados en la mañana de este día en el Vapor Jaime 2.º procedente de Barcelona, extractamos las noticias siguientes que son las de mas interes.

Madrid 3 de noviembre.

Definitivamente saldrán mañana, todos los individuos que forman parte del cuartel general para embarcarse en Alicante, en la goleta *Ceres*, con direccion á Cádiz. *El Diario español* anuncia, que el general en jefe saldrá el lunes próximo; pero no creemos que esto sea positivo todavía. Con el conde de Luna irán en dos sillas de posta, su jefe de Estado Mayor general, el Sr. general García, los señores Ustariz y Peralta, de la seccion de campaña y sus ayudantes Serrano y García Rizo.

—Cada día recibimos nuevas noticias de rasgos de abnegacion y patriotismo de todas las clases.

Los señores obispos sufragáneos de Burgos están en correspondencia para ponerse de acuerdo sobre el donativo que ha de hacer el clero para sufragar los gastos de la guerra de Marruecos. Se ha suscitado la idea de destinar á este objeto el producto de la Bula de Cruzada, imputado para su dotacion; pero como esta imputacion afecte desigualmente al presupuesto de cada diócesi, acaso opten, como mas equitativo, por un descuento mensual y graduado de las asignaciones del personal y fábricas como ha hecho ya el clero del arzobispado de Toledo.

—El vapor *Alicante*, que debe llegar inmediatamente á este puerto, procedente de Marsella, trae una gran cantidad de cajas con legumbres en conserva, y hornos económicos de campaña, para el ejército expedicionario.

—Una de las grandes dificultades de la cuestion romana parece zanjada con la decision del Papa, de conceder al fin las reformas pedidas por la Francia. Se dice que á Grammont se le ha dado ya la promesa de la próxima publicacion de un manifiesto en este sentido á los pueblos de los Estados Pontificios.

—El ministro ingles en esta corte ha dado segun *El Estado*, al gobierno de S. M. las mas cordiales seguridades de su sentimiento por las calumnias que contra venerandas personas y la España entera ha lanzado recientemente algun periódico ingles, con la grosería indigena de que no habrá podido prescindir.

—Se supone que para el importante servicio de trasportes de efectos de guerra y de tropa, podrán reunirse hasta cuarenta vapores mercantes.

—Ha anclado en la bahía de Gibraltar un navío turco de 90 á 100 cañones.

—Dicese que la escuadrilla sarda que estaba en Túnez irá á las costas marroquíes, donde, al parecer, se han citado las fuerzas navales de la Europa.

—Segun *El Constitucional*, el 26 en la noche circulaba por Cádiz la noticia siguiente.

«Dos buques portugueses, remolcados por un vapor ingles, todos mercantes, salian de Gibraltar cargados de armas y pertrechos de guerra para la costa de Marruecos. Los siguieron un vapor de guerra español y otro frances, y cuando se acercaban á dicha costa se interpusieron, impidiendo ó prohibiendo el desembarco. De esto ha echo reclamacion el gobernador de Gibraltar.»

Si la noticia es exacta, el echo nos parece notable, y viene á confirmar lo que pocos dudan en España. Alguna analogía tiene con la anterior la que da *El Correo*, relativo al desembarco en Tànger de 70 soldados de la tripulacion de un buque ingles, aunque procura desvirtuar el efecto, añadiendo que solo saltaron en tierra con el objeto de proteger á los subditos ingleses.

Partes telegráficas particulares

Madrid, viérnes, 4 de noviembre.—La *Gaceta* publica hoy el nombramiento del general O'Donnell para general en jefe del ejército de Africa. Por otro decreto se divide la península en cinco distritos militares, los cuales con los ejércitos á ellos correspondientes, mandarán los generales marqués del Duero, Dulce, Pavia, Aleson y Marchesi.

Paris, viérnes, 4 de noviembre.—*Francfort*.—La comision militar propone la adopcion de la proposicion de los Estados de segundo orden en que se pide sea revisada la organizacion militar de la Confederacion.

La Bolsa ha estado hoy desanimada. He aquí los precios á que se han cotizado los fondos:

3 por 100 francés, 69-75.—4 1/2 por 100 id., 95-30.—Interior español, 44 3/4.—Diferida, 34 3/4.

Lóndres 4.—Consolidados ingleses, 96 3/8.—Esterior español, 44 3/8.—Diferida, sin cotizar.

Amsterdam 4.—Interior español, 40 7/8.

Cotizacion oficial de la Bolsa de Madrid en el día de ayer.

Consolidados, 42-50.—Diferida, 32-45.

Por todo lo que va sin firma.

El Srio. de la redaccion.—Juan Villalonga.

Editor responsable.—D. Juan Garcia de Paredes.

PALMA.

IMPRENTA DE LA V. DE VILLALONGA.
Cerca del Correo.

J. V. D. E.
Juan Villalonga

